



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Le projet « Au cœur de notre Rivière Chaudière » dévoile ses réalisations

Vallée-Jonction, le 13 mai 2016 – La Société historique Sartigan et ses partenaires sont fiers de dévoiler les réalisations du projet communautaire « Au Cœur de notre Rivière Chaudière », soit un documentaire produit par TVCOGECO Saint-Georges, deux cahiers pédagogiques et une exposition itinérante de photos et tableaux.

Le documentaire est constitué de matériel audiovisuel mettant en valeur la rivière Chaudière. Deux outils pédagogiques, soit un cahier historique et un cahier populaire, viennent appuyés autant le documentaire que l'exposition; ces deux cahiers seront disponibles en format numérique sur le site de la Société historique Sartigan : www.shsartigan.com/projet-au-coeur-de-notre-riviere-chaudiere.php et en format imprimé au coût de 10\$. L'exposition participative, issue des images fournies par la population, sera présentée au Centre culturel Marie-Fitzbach du 19 mai au 21 août 2016. Par la suite, l'exposition sera offerte aux onze autres municipalités participantes au projet.

Avec le projet « Au Cœur de la Rivière Chaudière », nous voulons démontrer que la rivière Chaudière a été, et est encore aujourd'hui, l'élément rassembleur des Beaucerons. La Société historique Sartigan souhaite faire découvrir et redécouvrir le rôle qu'a joué ce chemin d'eau, en regard de sa géographie, dans l'histoire de la Beauce et même dans celle de la Nouvelle France. Avec le documentaire audio visuel, nous avons voulu mettre en valeur la beauté des paysages actuels de la rivière et de sa vallée, en plus des gens qui participent à la sauvegarde de ce bel environnement!

Le projet, dirigé par Mme Linda Champagne de la Société historique Sartigan, est réalisé notamment en collaboration avec le Comité culturel et patrimonial de Beauceville, le Service des Loisirs et de la Culture de la Ville de Saint-Georges, le Service Loisirs, Culture et Vie communautaire de la Ville de Sainte-Marie, la Municipalité de Vallée-Jonction ainsi que le Comité de bassin de la rivière Chaudière (COBARIC). TVCOGECO Saint-Georges a également pris part au projet de façon active en réalisant la capsule documentaire. Finalement, les municipalités de Saint-Lambert-de-Lauzon, Saint-Isidore, Saint-Bernard, Scott, Sainte-Marie, Vallée-Jonction, Saint-Joseph, Beauceville, Notre-Dame-des-Pins, Saint-Martin ainsi que Saint-Gédéon-de-Beauce ont aussi participé à ce projet.

- 30 -

Pour information :

Linda Champagne, Société historique Sartigan

shsartigan@hotmail.com

418 227-5827